

Die Zahlenlehre und der Mensch

"Die wirkliche Zahl hat, wie sich immer deutlicher zeigen wird, mit mathematischen Dingen nicht das Geringste zu tun." (Oswald Spengler)

Wie obiges Zitat zeigt, gibt es Unterschiede zwischen der Zahlenlehre und der Zahlentheorie. Während die Zahlentheorie als Teilgebiet der Mathematik die Zahlen als quantifizierbare Maßzahlen und Messgrößen betrachtet, versteht die Zahlenlehre die Zahlen als "geistige Atome" oder "Ur-Prinzipien" aus denen die Schöpfung entstanden ist. Die Zahlenlehre bietet Hilfestellung auf vier Hauptebenen:

- * **Gesundheit** Anpassung an die Natur ermöglicht Wohlbefinden und Gesundheit. Was ist Natur? Vor allem die geistige Natur, das göttliche Reich in dem wir verankert sind. Die Zahlenlehre vermittelt uns Kenntnisse über die *Grammatik der Natur* und die Prinzipien der Unendlichkeit.

Thema: Wir leben im Einklang mit der kosmischen Natur

- * **Kreativität** Das Schöpferische repräsentiert den Kernaspekt des Menschseins. Dieses ruht auf den *Seelen-Bausteinen* oder *kristallinen Engrammen (Zahlen)*, die das humane Wesen beschreiben. So wie in der Musik die tonalen Strukturen, die Oktave sowie Dur- und Molltonarten die Basis bilden, sind die Zahlen Grundlage der göttlichen Musik. Es ist einfach, passiv als "Konsument" ein Lied zu hören, jedoch ungleich schwerer, ein Lied selbst zu komponieren, wofür genaue Kenntnisse über die musikalischen Grundlagen nötig sind. Die Zahlenlehre vermittelt Grundlagen über das Wesen des Selbst und in diesem Sinne können wir schöpferisch Lieder unserer Seele entwerfen.

Thema: Wir komponieren selbst das Lied unseres Lebens

- * **Ganzheit** Im Gegensatz zu anderen Wissenschaften und Ausbildungen beruht die Zahlenlehre auf einem *integrativen sowohl-als auch* Ansatz und konzentriert sich auf die Ganzheit des Seins. Dieser vereinheitlichende Ansatz führt zu *innerem Frieden*, weil alle unsere scheinbar gegensätzlichen Anschauungen und Überzeugungen auf einer übergeordneten Ebene kooperativ zusammengefasst werden ("Alles in Einem"). Weil sich die Zahlenlehre den *essentiellen Gemeinsamkeiten* widmet, stellt sie uns eine *universelle Sprache* zur Verfügung, mittels derer wir uns über alle Grenzen hinweg austauschen können.

Thema: Wir verbinden uns mit allem was ist

- * **Selbsterkenntnis** Die Zahlenlehre bietet den Vorteil, dass sie uns mit den göttlichen und ewigen Aspekten des Seins vertraut macht. Sie befreit uns von unseren verzerrten Interpretationen der Welt, indem sie die kosmischen Gesetzmäßigkeiten in ihrer Reinheit reflektiert. Die Entsprechung $a^2 + b^2 = c^2$ ist allgemeingültig und es ist unerheblich, welcher Mensch diese Erkenntnis macht. Selbst in einem weit entfernten Sternensystem gilt diese grundlegende Beziehung zwischen den Seiten eines rechtwinkligen Dreiecks *unabhängig von den persönlichen Anschauungen der betreffenden Person*.

Thema: Wir befreien uns von unseren Irrtümern